Pressestelle, Montag, 25. Februar 2013



Sanierung im Erdgeschoss des Rathauses

Im Zuge der derzeit stattfindenden brandschutztechnischen Sanierung des Rathauses ist das Foyer ab Montag, den 04.03., bis voraussichtlich Freitag, den 10.05.2013, nicht mehr begehbar. Der Zugang zum Rathaus über die Haupteingangstür ist in dieser Zeit nicht mehr möglich. Zu erreichen ist die Verwaltung über die Eingänge in der Tiefgarage und in der Anton-Dey-Straße. Für alle Besuche im Haupthaus ist eine telefonische Terminvereinbarung (Rufnummer 06108/6010) erforderlich.

Die Zulassungsstelle und der Zentrale Bürger-Service sind davon nicht betroffen und über den Rathausinnenhof erreichbar.